

## **1. Kölner Abend ein riesiger Erfolg – Micky Brühl ist Ehrenbotschafter von Velden**

**Köln/Velden, 03. Juni 2013** – Bereits zum vierten Mal trafen am Wochenende in Kärnten hochrangige Kölner Vertreter aus Politik, Wirtschaft, Sport und Unterhaltung zum kulturellen Austausch auf ihre österreichischen Kollegen.

Erstmals ging es dabei auch ganz konkret um die wirtschaftliche Zusammenarbeit zwischen Köln und Klagenfurt. Kölner Vertreter wie zahlreiche Mitglieder des Wirtschaftsclub Köln e.V., Kölns 1. Bürgermeister Hans-Werner Bartsch oder Karl-Heinz Merfeld, Leiter der Wirtschaftsförderung der Stadt Köln, trafen beim Wirtschaftsdialog im renommierten „sunset club“ direkt am Wörthersee mit Kärntner Unternehmern und Politikern, darunter unter anderem Kärntens Bürgermeister Christian Scheider, zusammen.

Christian Kerner, Geschäftsführender Vorstand des Wirtschaftsclubs, führte durch die Veranstaltung und zog hinterher ein äußerst positives Fazit: „Für ein erstes Kennenlernen war es ein sensationell erfolgreicher Abend. Durch die in den vergangenen Jahren schon geknüpften Kontakte sind Unternehmer beider Regionen sofort ins Gespräch gekommen und ich denke, hier entsteht ein äußerst fruchtbare Austausch.“

Auch Initiator Jürgen „Blacky“ Schwarz war begeistert. „„Wir hatten ja in der Vergangenheit schon Entscheidungsträger vieler Kölner Traditionssunternehmen mit an Bord und die sind auf viele erfolgreiche Unternehmer aus Kärnten getroffen“, so Schwarz. „Da sind bereits erste spannende Kooperationen entstanden und diesem wirtschaftlichen Aspekt wollten wir nun den passenden Rahmen geben. Ich denke, das ist uns mehr als gelungen.“

Die neuen Kontakte konnten dann einen Abend später im Top-Hotel Parks in Velden am Wörthersee intensiviert werden. Bei Früh Kölsch vom Fass und einem kölsch-kärntnerischen Spezialitätenbuffet feierten Kärntner und Kölner gemeinsam und freuten sich vor allem über den tollen Auftritt der Micky Brühl Band, die fast eine Stunde lang dafür sorgte, dass kölsche Töne über den See bis hin zum berühmten Schloss am Wörthersee schallten. Für Sänger Micky Brühl gab es zudem eine besondere Ehrung. Veldens Bürgermeister Ferdinand Vouk ernannte ihn zum offiziellen „Velden-Botschafter“ und würdigte damit die Tatsache, dass Brühl seit Jahrzehnten seine Urlaube in Velden verbringt und unzählige neue Freunde von den Vorzügen der Stadt begeistern konnte.

Im Rahmen des Abends sorgte eine Tombola mit lukrativen Preisen zudem dafür, dass Jürgen Schwarz eine Spende über 1.111 Euro an die Stadt Klagenfurt übergeben konnte, die nun bedürftigen Kindern und Jugendlichen vor Ort zu Gute kommt.

## **Stimmen zum Abend**

Jürgen Schwarz (Organisator der Veranstaltung): Ich bin überwältigt. Immer mehr Kärntner und Kölner treffen hier aufeinander und ich denke, dass wir einen tollen Weg für regelmäßigen intensiven Kultauraustausch gefunden haben. Der Wirtschaftsdialog hat erste Kooperationen auf den Weg gebracht und der Kölner Abend mit dem grandiosen Auftritt der Micky Brühl Band war wieder einmal ein riesiges Fest. Wir kommen gerne wieder!

Ferdinand Vouk (Bürgermeister Velden): Was Jürgen Schwarz hier auf die Beine gestellt hat, ist fantastisch! Kölner und Kärntner passen einfach hervorragend zusammen und wir sind stolz, dass so viele Kölner Gäste nach Velden gekommen sind.

Hans-Werner Bartsch (1. Bürgermeister der Stadt Köln): Was hier in den letzten vier Jahren auf Initiative eines einzelnen engagierten Unternehmers entstanden ist, ist einmalig. Wirtschaftlicher Dialog und kultureller Austausch auf höchstem Niveau, so lässt sich der 1. Kölner Abend wohl recht gut beschreiben. Offenbar liegen Kärntner und Kölner auf einer Wellenlänge, sowohl in wirtschaftlicher Hinsicht als auch beim Feiern.

Gästeliste (Auszug):

Hans-Werner Bartsch (1. Bürgermeister der Stadt Köln)

Ferdinand Vouk (Bürgermeister Velden)

Moderator Jean Pütz

Karl-Heinz Merfeld, Leiter der Wirtschaftsförderung der Stadt Köln

Staatssekretär a.D. Gerd Behnke

Miss Kärnten Tanja Doppelreiter.

Matthias Scherz (Fußballprofi)

Marco Reich (Fußballprofi)

Dirk Lottner (Ex-Fußballprofi)

Björn Heuser (Sänger)

Micky Brühl (Sänger)

Dirk Heisterkamp, Leiter Marketing und Vertrieb der Brauerei Früh

Christian Kerner, Geschäftsführender Vorstand des Wirtschaftsclub Köln

## **Bei Rückfragen:**

Medienprofis Köln

Telefon: +49 172 265 52 94

Mail: [info@medienprofis-koeln.de](mailto:info@medienprofis-koeln.de)